



励徳励行

自ら考え
進んで行動し
学び続ける
『キラリと光る励徳っ子』



卒業式特別号

R6.3.21発行
文責 永田 功臣

卒業おめでとうございます

～ 先生方から卒業生へ贈る言葉 ～

6年生の対話力を活かして『礼トーク』という言葉を考え、今年度のテーマとしましたが、それを自分たちのものにして考え、実践してくれてとてもうれしく思いました。これからも「自分事」として捉え、考動することを大切にしてください。また、仲間の絆も大切にしてください。今後の活躍を祈ります！ 校長 永田 功臣

みなさんとは1年間の付き合いでしたね。明るく素直で、何事にも意欲的でチャレンジ精神にあふれていて…。活動のたびに驚かされ、ワクワクさせてくれました。みんなの成長を、もっと早くから見たいかったなあ…。これからどう変身していくのか、中学校でのさらなる飛躍を期待しています。 教頭 徳澄 知誓

6人のみなさんとは、3年間一緒にすごしました。小学校生活の半分を一緒にすごしたなんて、すごいですよね！笑顔と元気に溢れた3年間でした。この1年間は、特に、6人の良さとパワーが爆発した1年間でした。楽しかった！面白かった！6人の良さを中学校でも発揮してください。期待しています。 担任 久保 綾

会うたびに話しかけてくれた6年生。その明るい声と笑顔に元気をもらっていました。特に6年生としての1年間は、遊びを企画してくれたり、下級生のお世話をしてくれたり、いろいろな場面でリードしてくれたことに心から感謝しています。励徳小での経験や思い出を胸に、中学校でも頑張ってください。 深水 沙紀

6年生としての1年間はいかがでしたか。委員会にクラブに行事に、大活躍でしたね。何にでも前向きに、明るく取り組む姿は、下学年の素晴らしいお手本になっていました。中学校に行っても、持ち前の明るさを発揮して、さらに活躍してくれることを願っています。 沖 智隆

チューリップの開花条件を知っていますか？冬の厳しい寒さを経験することだそうです。では、人はどうでしょう。みなさんはこれから多くの苦労や困難に直面するかと思います。そんな時、ぜひチューリップの花を思い出してください。厳しい寒さに耐え抜いた人が、よりきれいな花を咲かせるということ。 朝倉 守

「失敗することには耐えられるが、挑戦しないていることには耐えられない。」バスケットボールの神様と言われたマイケルジョーダンの言葉です。先生と違って、君たちは若い！失敗を恐れず、何にでもチャレンジしてください。君たちの活躍を応援しています。ファイト！ 池田 耕三

2年生で出会った皆さん。虫をよくプレゼントしてくれていた皆さんが、今では心も体も立派に成長しましたね。ここまで育ててくださった方々への感謝の気持ちを忘れずに、6人で築いた絆を明日の力に変えて、希望に満ちあふれた未来に向かい、新しい一歩を踏み出してください。応援しているよ。 事務室 井上 美来

今年の2月から学校に勤務することになり、楽しみな反面、緊張していた部分もあったのですが、昼休みにみんなで遊んだり積極的に話しかけてくれたので、学校に来てよかったなと思っています。6年生の明るさと元気な姿を見て私もすごく気持ちが明るくなりました。中学校でも頑張ってください。 事務室 酒井 夕妃

新しい人生の門出を心よりお祝いいたします。小学校での6年間はどうでしたか？ たくさんの事を学び、考え、経験したと思います。中学生になると勉強に加えて部活動などもあり、小学校よりも新しくチャレンジすることが増えてくると思います。中学校でも自信をもって、笑顔で過ごしてくださいね!! 保健室 金森つづり

この1年間、学校のリーダーとして活躍する皆さんの姿は、とてもかっこよかったです。ほんとによく頑張りましたね。小学校で学んだこと・笑ったこと・涙を流したこと、全てが次への力になります。中学校でも、夢や目標に向かって、勇気と希望をもって進み続けてください。ずっと応援していますよ。 支援員 網田 陽子

みなさんの明るい笑顔、気持ちのいい挨拶にいつも元気をもらっていました。そして企画力と優しさで下級生を引っ張って、素晴らしい励徳小にしていました。ありがとう。中学校でも、より良い仲間を作り、夢の実現に向け、自分を信じて一歩一歩粘り強く努力する人でいてください。応援しています。 支援員 松本 千鶴

みなさんが、2年生の時から5年間、いつも大きな声の挨拶で元気をたくさんもらいました。会えなくなるのはさみしいけれど、小学校で積み重ねてきたものを信じて、これからも勉強にスポーツに全力で取り組み、励徳小の仲間との思い出を胸に大きく羽ばたいてください。ずっと応援しています。 用務員 松永 礼子

自分の夢や目標に向かって、明るく楽しく進んでいってください。つらく、悲しい時には、思いっきり泣いていいと思います。泣いた後には、笑って色々な経験をたくさんしましょう。多感な中学生時代に、心豊かになるために、毎日、本を読む時間も作ってくださいね。 図書室 松原美恵子

6年生の皆さんが下級生のお手本となり、大きく元気な声で「いただきます」「ごちそうさまでした」と言ってくれたおかげで下級生も真似して元気な挨拶ができるようになったと思います。中学校に行っても、励徳小の時と同じように大きく元気な声で挨拶のできる人になってください。 給食室 倉岡 明美

いつも元気に挨拶してくれて、さすが6年生とっていました。給食室の窓越しが多かったですが、食べた後の感想は楽しみにしていました。食べるという事に関心を持って、好きなものだけに偏る事なく何でも食べて、丈夫な体で、これからたくさんの新しいことにチャレンジしてください。 給食室 岩永 康代

私達の手足には節・関節があり、体を動かす大切なはたらきをします。実は人生にも節があり、小学校卒業も大切な節目で、みんなが頑張った記念日です。友達との思い出・経験を大切に、また中学校でいろんな事にチャレンジしましょう。あなた達の夢や希望が、すぐ目の前で、あなた達を待っていますよ。 業務支援 松本 信一

6年間、みなさんと一緒に英語の授業をすることができて、とても幸せでした。元気いっぱいの笑顔で友だちと仲良く学び合う姿が印象的です。みんなのことがだ～いすきだよ得意なこと、興味あることを見つけて、自分らしくキラキラ輝いてね☆ みんなの幸せを心から願っています。 外国語指導 黒川真由美

みなさんめっちゃ賢いです！
来年も一緒に勉強できるのでうれしい。
砥用中で待っています♡ ALT ザック